

美郷北義務教育学校だより

学校校訓



8月号 令和7年8月8日発行
校長 石田 俊司

(本校HP)



自
主
協
力
創
造

うなま地蔵夏祭り盛大に開催！



8月2日(土)、うなま地蔵夏祭りが行われ、美郷北義務教育学校の園児・児童・生徒が出演しました。

この夏祭りで披露したダンスは、運動会で行ったものを少しアレンジして、7月上旬から夏祭りに向けて練習を行って参りました。

参加された地域の皆様、保護者の方々いかがだったでしょうか？

笑顔で楽しそうに演技をしていた姿に我々職員は本当に嬉しかったです。また、夏休みに入り、園児・児童・生徒の元気な姿が見られ、園児・児童・生徒と言葉を交わす中で、新しい発見や充実した夏休みを過ごしている様子が伺え、成長を感じることができ、本当に頼もしい限りです。来年も多くの方々に喜んでもらえるよう準備していきます。お楽しみに！



1学期終業式！！

7月18日(金)に1学期終業式を行いました。令和7年度がスタートして早いもので3ヶ月半経過しました。園児・児童・生徒は日々の生活の中で、たくさんの楽しみや面白さ、時には辛いことや苦しいこととの機会を通して、力づよく・しなやかさを身に付け、協働しながら1学期間過ごすことができました。



先生方に1学期の成長をお聞きしました。

1年生⇒勉強を一生懸命頑張りました。

2年生⇒友達に優しい声かけができました。

3・4年生⇒運動会に向けて一生懸命取り組みました。

5年生⇒上級生の姿を見ながら委員会の活動や話し合いに参加することができました。

6年生⇒朝のボランティア活動や委員会活動を特に頑張りました

7年生⇒欠席が少なく、学校行事に一生懸命取り組んでくれました。

8年生⇒運動会、児童生徒総会で一人一人が自分の役割を果たしてくれました。

9年生⇒最高学年として運動会などの各行事、生徒会活動、部活動に一生懸命取り組み、学校を盛り上げることができました。

校長から先生方⇒ 先生方が笑顔で、前向きに、明るく、子どもたちを大切にして接してくれる素晴らしい指導・支援に感謝しています。